

## Pesan Panglima TNI kepada Seluruh Prajurit di HUT TNI Ke-78 Tahun 2023

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM](http://JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM)

Oct 5, 2023 - 20:15



SURABAYA - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H hadiri upacara HUT TNI ke-78, Panglima Kodam V/Brw, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A, selaku Komandan Gartap III/Surabaya memimpin jalannya upacara Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-78 yang diikuti prajurit TNI dan PNS bertempat di Dermaga Ujung Koarmada II, Ujung Surabaya, Kamis (5/10/2023).

Dalam amanat Panglima TNI yang di bacakan oleh Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A, Tema HUT TNI Ke-78 "TNI PATRIOT NKRI, PENGAWAL

DEMOKRASI UNTUK INDONESIA MAJU”, mengandung makna, bahwa kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara, berkomitmen untuk bersinergi dengan seluruh komponen bangsa lainnya dalam mengawal demokrasi untuk mewujudkan Indonesia yang berdaulat, mandiri, maju dan sejahtera.

Tema ini kita angkat karena salah satu tantangan besar yang dihadapi oleh Bangsa Indonesia dalam waktu dekat adalah Pemilihan Umum serentak tahun 2024. Dimana akan dilaksanakan pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, pemilihan anggota Legislatif serta Pilkada serentak di 548 daerah; yaitu pada 38 Provinsi, 415 Kabupaten dan 98 Kotamadya.

Diakhir amanat Pangdam V/Brw membacakan penekanan Panglima TNI untuk seluruh Prajurit sebagai pedoman dalam melaksanakan tugas,

Pertama, tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME, sebagai landasan mental pada setiap pelaksanaan tugas.

Kedua, pegang teguh amanat Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI serta jaga terus kemanunggalan dan kepercayaan rakyat kepada TNI.

Ketiga, laksanakan komitmen netralitas TNI. Ikuti peraturan, pedoman, dan perintah yang telah diberikan terkait cara bersikap dan bertindak dalam tahapan pesta demokrasi lima tahunan ini,

Keempat, jalin komunikasi, kerjasama dan sinergitas dengan POLRI, kementerian/lembaga dan komponen bangsa yang lainnya demi tercapainya stabilitas keamanan nasional yang aman, damai dan sejuk.

Kelima, jaga nama baik TNI dimanapun berada, selalu ingat bahwa tindakan sekecil apapun akan berdampak pada institusi TNI secara umum.

Selesai upacara Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI di lanjutkan dengan Parade dan Defile. (Penrem 083/Bdj)